

Instituto para el Desarrollo Hondureño

Zugang zu Finanzierungsmitteln für Kleinst- und Kleinunternehmen in Honduras

HONDURAS

Instituto para el Desarrollo Hondureño (IDH) bietet Kreditdienstleistungen für Kleinst- und Kleinunternehmen. IDH wurde 1974 gegründet, um benachteiligte Menschen in Honduras zu stärken und zu unterstützen. Etwa 80 Prozent der Kundschaft von IDH sind Frauen, die keinen Zugang zu regulären Bankdienstleistungen haben.

Von ihrem Hauptsitz in Tegucigalpa aus betreibt IDH ein Netz von acht Niederlassungen, die drei Viertel des Landes mit einer breiten Palette von Dienstleistungen versorgen, darunter Gemeinschaftsbanken, Gruppenkredite und Individualdarlehen. IDH investiert auch in soziale Projekte.

IDH ermöglicht Unternehmen die Mobilisierung von Betriebskapital, den Erwerb von Sachanlagen und Investitionen. Das hat positive Auswirkungen auf die lokale Wirtschaft und folglich auch auf den Lebensstandard.

IDH arbeitet seit 2009 mit Oikocredit zusammen.

Partnerstatistiken

FAKten		SOZiale Wirkung	
Sektor	Finanzdienstleistungen	Kundinnen und Kunden	13.014
		Kundinnen	52.0%
		Kundinnen und Kunden auf dem Land	50.4%
ZUSÄTZLICH ANGEBOTENE PRODUKTE UND DIENSTLEISTUNGEN			
Soziale Dienstleistungen			

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 23. September 2022

Oikocredit international

I: www.sudtirol.oikocreditacceptance.nl

E: suedtirol-at-oikocredit.org@example.com

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.